

Festgottesdienst 60 Jahre KAB Bruchköbel



BRUCHKÖBEL Der feierliche Festgottesdienst mit anschließendem Sektempfang am 24. August war ein Höhepunkt des KAB-Jubiläumsjahres. Weihbischof Prof. Dr. Karlheinz Diez war aus Fulda angereist und zelebrierte den Gottesdienst. In seinen Begrüßungsworten würdigte er die wertvolle Arbeit der KAB und zeigte sich beeindruckt von der tollen Gottesdienst-Vorbereitung, den eindrucksvollen Texten und der musikalischen Begleitung durch die Don-Bosco-Band. In seiner Predigt ging er auf das „sich bemühen“ ein gab damit so manchen wertvollen Denkanstoß. Als der Gottesdienst mit bischöflichem Segen endete, setzte sich das Fest nahtlos fort.